
「吉田寮の今後のあり方について」について (2) 

【ご質問】（投稿日：2019 年 2月 22日） 

 

2019 年 2 月 12 日に掲示された「吉田寮の今後のあり方について」及び 2019 年 2 月 15

日に掲示された「『吉田寮の今後のあり方について』について」の回答について質問で

す。 

 

1.「『吉田寮の今後のあり方について』について」の 3の回答に「(ア)と(イ)の内容は、

(ウ)に言う『今後の詳細』ではありません」とあるが、(ウ)に言う今後の詳細とはどの

ようなことなのでしょうか。(「吉田寮の今後のあり方について」(ウ)(2)に「その詳細

の検討に当あたっては」とあるように「今後の詳細」は「吉田寮の今後のあり方につい

て」の本文中で説明されたものの詳細であるはずである。) 

 

2.吉田寮現棟の扱いについて、取り壊した後に建て直すと発表されていたが、それより

も前に吉田寮側から補修案(見積もり済み)と補修に際する退去方法が提案されていた

という話を聞きました。これは事実なのでしょうか。また、事実だった場合なぜその時

補修案退去案を採用せずに取り壊しを決定したのでしょうか。 

 

 

【回答】（回答日：2019年 2月 28日） 

（学生担当理事・副学長 川添信介） 

 

下記のとおりご質問に回答します。 

 

1. 現時点で一概にはお答えしかねます。「今後のあり方」の（ア）（イ）で示した決定

内容を実施する際の詳細については、広く学内の意見も聞きつつ、これからも検討を続

けてゆきます。 

 

2. 本学がこれまで「吉田寮現棟の扱いについて、取り壊した後に建て直すと発表」し

た事実はありません。 

 

 

※「吉田寮の今後のあり方について」 

http://www.kyoto-u.ac.jp/ja/about/events_news/office/kyoiku-suishin-gakusei-

shien/kosei/news/2018/190212_1.html 

 


